



**ALLIANCE
MISSIONNAIRE
INTERNATIONALE**
Pour le plein évangile

04

Avril 2023
1968-2023
55^{ème} ANNÉE



*J*ésus-Christ est ressuscité

Une Pâque d'espérance pour tous

Exode 12 : 12-14

Avant d'être libérés, les Juifs avaient connu près de 400 ans d'oppression. Après de nombreuses rencontres avec le pharaon, plusieurs miracles et plusieurs fléaux, le peuple de Dieu sort vainqueur.

Le peuple avait reçu l'ordre de sacrifier un agneau et de mettre son sang sur les portes de chaque maison, ainsi l'ange de la mort ne toucherait pas à ces familles consacrées. Jésus est appelé l'Agneau de Dieu et Sa mort représente le sacrifice parfait pour le péché. A l'époque, le peuple ne pouvait être purifié de ses péchés qu'en sacrifiant un agneau totalement pur et sans taches. Il fallait que le sang pur de Jésus coule pour couvrir le péché. « Car sans effusion de sang, il n'y a pas de pardon » Hébreux 9 : 22.

Jésus a inauguré la nouvelle alliance. Plus besoin de sacrifices d'animaux, notre Souverain Sacrificateur s'est offert, Lui-même, en sacrifice par amour pour nous. Humilié, insulté, il est mort sur la croix du Calvaire au mont Golgotha.

Jésus nous a sauvés et nous a donné accès au Père. C'est le témoignage de la grâce. Le jour de Pâques, tout chrétien proclame la victoire de la vie sur la mort parce que Jésus, le Sauveur, est ressuscité de la mort afin d'être le vivant pour toujours.

Ô mort, où est ta victoire ? Ô mort, tu n'es plus le dernier mot pour les hommes, mais tu es devenue un passage de cette vie terrestre à la vie éternelle pour régner pour toujours avec Dieu. Jésus n'a pas vaincu seulement Sa mort, mais la mort tout court.

☀ Toute la vie est une lutte, une guerre contre la mort qui nous habite et contre tout ce qui nous attire vers la mort.

☀ La résurrection de Jésus est donc le sceau apposé par le Père sur la lutte du Fils, afin de nous rendre libres.

Tous les hommes, même s'ils ne connaissent ni Dieu ni son dessein, portent dans le cœur le sens de l'éternité. Les hommes attendent la bonne nouvelle de la vie, cherchent et se fatiguent, parfois, par des chemins égarés mais ne trouvent pas la réponse. Alors Pâques, c'est l'annonce de la bonne nouvelle qu'en Jésus il y a la vie éternelle après avoir quitté ce monde.

Oui, la foi, l'espérance et l'amour sont possibles seulement si l'on croit à la résurrection. Alors vraiment notre dernier mot ne sera pas la mort, ni l'enfer, mais la victoire sur la mort et sur l'enfer.

Edito La Pâque ouvre pour tous l'horizon de la vie éternelle. Que cette Pâque soit une Pâque d'espérance pour tous.

Christ est ressuscité. Il est vivant pour toujours – Amen !

Jean Zida

Notre reconnaissance
à l'Alliance
Missionnaire
Internationale



Nouvelle église des AD de Pamnonghin



Le pasteur
Bila Zagre

Pasteur Adama
Bonkougou et son
épouse Kiswensida
Marie

Nous venons avec des actions de grâce à notre Seigneur Jésus-Christ et exprimons notre reconnaissance à l'Alliance Missionnaire Internationale pour tout le soutien apporté, afin que le bâtiment de l'église des AD de Pamnonghin soit tôle et ait des ouvertures. C'était un gros défi pour moi et grâce à votre apport financier nous sommes dans la joie. Que Dieu vous bénisse et étende davantage les limites de l'AMI.

Depuis le mois d'octobre 2022, j'ai accueilli un assistant, le pasteur Adama Bonkougou pour m'aider dans mes tâches, vu que je suis avancé en âge et aussi dans l'optique de préparer la relève.

Transmis par Elie Roamba, chargé
des nouvelles de l'AMI-Burkina

Nouvelles des enfants du NID - Bobo-Dioulasso

Recevez, chers frères et sœurs, les salutations de tout le personnel du NID.

L'année 2022 s'est achevée et une nouvelle année a commencé. Nous disons infiniment merci au Seigneur pour la vie des enfants et du personnel qu'il a gardée et pour l'avancement de l'œuvre au sein du Centre. Beaucoup d'enfants sont sauvés grâce à l'action divine et au travers de vous tous.

Le Noël des enfants a été un succès encore cette année. La fête de Noël dédiée aux enfants le 20 décembre 2022 s'est très bien déroulée. Elle a vu la participation de plusieurs invités, dont beaucoup de pasteurs d'Églises de la place, des familles d'accueil, la Gendarmerie, la Brigade des sapeurs-pompiers de l'Ouest, la délégation spéciale de la Municipalité de l'arrondissement N°5 de Bobo-Dioulasso et le juge des enfants. Tous ont pris part à la cérémonie qui a eu lieu au sein de la chapelle.

Ce fut un programme bien rempli, rythmé par différentes prestations de groupes, la fanfare de l'église des AD du temple Eben-Ezer, le groupe Bwaba de l'église AD de Samagan, ainsi que les vaillantes nounous du NID. La prédication a été assurée par le pasteur Banao W. François (Thème : l'amour de Dieu pour le monde Jean 3:16). Ensuite, une prière pour les enfants, pour les activités du Nid et pour la nation, a été prononcée. Des témoignages ont été donnés par divers parents qui rendent grâce à Dieu pour les enfants secourus et remercient le NID pour tous les efforts fournis. Plus de 130 enfants ont reçu des vivres, vêtements, jouets et un repas communautaire a été servi à tous. Nous remercions les forces de l'ordre qui sont venues assurer la couverture sécuritaire. Le samedi 24 décembre 2022, c'était le Noël des enfants du quartier autour du NID qui a regroupé plus de 200 enfants qui ont bénéficié de la Parole de Dieu, des cadeaux et d'un repas communautaire. Les parents ont témoigné leur reconnaissance à Dieu et au NID.

Actuellement, nous traversons la période d'harmattan et la poussière cause des maladies, mais grâce à vos prières, nous voyons la main de Dieu.

Nous vous présentons cinq enfants de la pouponnière. Il s'agit de :

DEMBELE Rahima, née le 16 décembre 2022, abandonnée par sa mère dans un quartier de Bobo-Dioulasso. Elle est très éveillée et nous prions que le Seigneur lui donne rapidement une famille qui va bien prendre soin d'elle.

SANOU Noël, né le 22 novembre 2022, abandonné devant une cour familiale à Bobo. Il a une bonne évolution. Lui aussi attend une famille adoptive.

COULIBALY Aimé, trois ans. Il a été abandonné par sa mère. Il entend, mais ne peut pas parler. Nous vous demandons votre soutien dans la prière parce que la plupart du temps, nous ne connaissons pas les circonstances de leur abandon.

Grâce, née le 28 juin 2019 d'une mère malade mentale. Elle s'exprime un peu, chante, mais ne peut toujours pas marcher. C'est une enfant qui est née avec un faible poids et a beaucoup souffert. Nous avons foi qu'un jour elle pourra marcher et trouver une famille adoptive.

SAWADOGO Adama, né le 29 août 2021. Il a perdu sa maman à la suite de l'accouchement. Il évolue bien et nous préparons son retour en famille les prochains mois. Son papa l'aime bien.

Nous exprimons notre reconnaissance à tous ceux qui nous soutiennent dans la prière. Que cette année soit une année de foi, paix et succès à tous égards.

Pour le NID, pasteur Daniel et Fatoumata Zougba



Rahima DEMBELE



Grâce ZERBO



Adama SAWADOGO



Noël SANOU



Aimé COULIBALY



Distribution de vivres et cadeaux

Une partie de l'auditoire à la fête de Noël dans l'église au NID



Des déplacés de la région de Boulsa se réfugient en ville de Boulsa

Nous vous saluons dans le beau et précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Par la grâce de Dieu, nous avons traversé l'année 2022 en parfaite santé, malgré la situation sécuritaire et nous entamons l'année 2023 qui continue par ce même fléau. Dans notre région, beaucoup d'églises sont fermées et les fidèles dispersés dans la nature ainsi que leurs pasteurs. Cependant, quelques pasteurs sont arrivés à Boulsa, accompagnés de leurs fidèles. Merci de prier pour ces déplacés.



Le pasteur Jacques Ima, président du Conseil Régional de la Région de Boulsa et sa famille se sont déplacés avec 46 chrétiens à Boulsa.



Pasteur Laré Etienne et 175 personnes sont actuellement avec lui et son épouse à Boulsa. D'autres chrétiens se trouvent dans la nature. Il se soucie beaucoup d'eux et il prie pour avoir une bâche pour faire un abri pour célébrer le culte en attendant leur retour au village.



Le pasteur Ima M. Zackary est venu de l'église de Fagmtenga. Son épouse est repartie pour chercher des vivres, car les terroristes n'attaquent pas les femmes. Merci de vous souvenir de nous dans vos prières.



Le pasteur Gaigo Jonathan et sa famille sont venus de l'église de Safi à 37 kilomètres de Boulsa avec 19 membres de son église.



Le pasteur Sallé Elie et sa famille sont venus de l'église d'Ambkaongo, située à environ 66 kilomètres de Boulsa. Ils sont accompagnés par trois fidèles de l'église.



Le pasteur Bonkougou Joël et son épouse, sont venus de l'église de Tanyoko avec leurs six enfants.



Le pasteur Tarbala Joël et sa famille sont venus de l'église de Bagbtenga.



Le pasteur Balima Salam Elie et son épouse sont venus de l'église de Lallogo dans la commune de Zéguédguin. Ils sont parents de cinq enfants.

Le pasteur Sawadogo Paténéma Fr. de l'église Safi Natenga est venu avec sa famille. Pendant mon passage dans la maison d'accueil, son épouse et ses enfants étaient sortis pour chercher de quoi manger.



Le pasteur Tampougou Paul et sa grande famille sont venus de l'église de Boala Baongporé. 46 de ses fidèles se sont déplacés avec eux.



Le pasteur Djolgou ADO de l'église de Koumestenga avec quelques fidèles.

Propos recueillis par Ph. Damiba, chargé des nouvelles auprès de la Cité des Enfants.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'AMI

Vendredi, 12 mai à 20h

Au Centre Chrétien «Ekklesia», Ch. du Croset 9, 1024 Ecublens.
Bus: No 33, arrêt place de Sport - Tso: Arrêt Crochy - Bienvenue à tous!

Offrez un abonnement à un de vos amis ou connaissances!

Dans un souci de pouvoir continuer notre soutien aux veuves, orphelins et pasteurs, nous avons besoin de vous pour augmenter et renouveler notre fichier d'adresses.

Merci de nous venir en aide pour trouver de nouvelles personnes s'intéressant à la mission.

NOM.....PRENOM.....

RUE.....No.....

NPA.....VILLE.....PAYS.....

Découper et envoyer l'adresse à : AMI, 55, Rte du Moulin Martinet, CH-1175 LAVIGNY,
ou par mail à amilavigny@gmail.com



SUISSE

Alliance Missionnaire Internationale - Route du Moulin Martinet, 55 - 1175 Lavigny

☎021/808 55 23 - e-mail: amilavigny@gmail.com site: www.amilavi.ch

Compte en CHF: PostFinance Lausanne - IBAN CH65 0900 0000 1000 8677 7

Compte en CHF: Banque Raiffeisen Morges - IBAN CH03 8080 8003 9107 7553 1 - SWIFT RAIFCH 22

Compte en EURO: PostFinance Suisse, Berne - IBAN CH43 0900 0000 9124 0261 5 -

BIC POFICHBEXXX

BELGIQUE

AMI-Belgium, Mme P. Troncon, Quai des Otages, 1A - 7000 Mons

☎0032488135315 - e-mail: ami-belgium@outlook.fr

Compte: Belfius Banque SA - BE51 0688 9870 8562

ESPAGNE

AMI - Padrinazgo de huérfanos - Flor E. Lago - C/ Aviación Española 31 - 28805 Alcalà de

Henares (Madrid) ☎ (34) 91.8871101 - email: flor.eunice.lago@gmail.com

FRANCE

AMI-France, M. et Mme Joël et Sonia Coutayar 13, rue du Romarin

91280 Saint-Pierre-du-Perray Téléphone 01 64 93 56 86

CCP A.M.I. France 4 333 66 D ROUEN

ITALIE

Renato Presotto, pour les dons en Italie ☎: 3347089381, ami.italia.renato@gmail.com

Compte: 39 P 08356 65010 000000026918

Fondateurs: Pasteur-missionnaire André et son épouse Josette Brisset

Directeur Général: Pasteur Jean Zida - Équipe de rédaction-mise en pages: Resp: P. Zida, M. Chappuis

Corr: L. Koffi - Trésorerie: Mireille Augsburgers

Abonnement: Suisse: CHF 15.- France - Belgique - Italie € 14.-

Impression Jordi SA